

Llega este sábado a Cuba en visita oficial el presidente de Kazajstán



La Habana, 1 abr (RHC) Nursultán Abishevich Nazarbáýev, Presidente de la República de Kazajstán, llegará este sábado, 2 de abril, a Cuba, en visita oficial, quien celebrará conversaciones con el General de Ejército Raúl Castro Ruz, Presidente de los Consejos de Estado y de Ministros, y desarrollará otras actividades en Cuba.

Nazarbáýev nació el 6 de julio de 1940 en la aldea de Chemolgan, distrito Kaskelen, región de Almaty. En 1967 se graduó en el Instituto Superior Técnico Educativo de Karagandá.

Desde 1960 hasta 1969 trabajó en la Fábrica Metalúrgica de Karagandá.

De 1969 a 1979 trabajó en el Komsomol en la región de Karagandá.

Desde 1979 hasta 1984 se desempeñó como Secretario del Comité Central del Partido Comunista de Kazajstán.

Desde 1984 hasta 1989 fue presidente del Consejo de Ministros de la República Soviética Socialista de Kazajstán.

De 1989 a 1991 se desempeñó como Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista de Kazajstán. De febrero a abril de 1990, simultáneamente, se desempeñó como Presidente del Consejo Supremo de la República Socialista Soviética de Kazajstán.

Desde abril de 1990 es el Presidente de la República de Kazajstán.

El 1ro. de diciembre de 1991 se celebraron las primeras elecciones presidenciales nacionales, en las cuales Nursultán Nazarbáyev fue apoyado por el 98,7 % de los electores.

El 29 de abril de 1995 los poderes del presidente Nursultán Nazarbáyev fueron prolongados hasta el año 2000, como resultado del referéndum nacional.

El 10 de enero de 1999 fue elegido Presidente de la República de Kazajstán con el 79,78 % de apoyo de los electores.

El 4 de diciembre del 2005 fue elegido nuevamente Presidente de la República de Kazajstán con el apoyo del 91,15 % de los electores.

El 3 de abril del 2011 fue reelegido Presidente de la República de Kazajstán con el apoyo del 95,5 % de los electores.

El 26 de abril del 2015 fue reelecto Presidente de la República de Kazajstán con el apoyo del 97,75 % de los electores.

Es Comandante en Jefe Supremo de las Fuerzas Armadas de la República de Kazajstán, Presidente de la Asamblea de los Pueblos de Kazajstán, Presidente del Partido "Nur Otan" y Presidente del Consejo de Seguridad de la República de Kazajstán.

Está casado y tiene tres hijas.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/89099-llega-este-sabado-a-cuba-en-visita-oficial-el-presidente-de-kazajstan>



Radio Habana Cuba